

La experiencia de la biblioteca llega a las jornadas de Ermua

'La lectura en el municipio: retos y perspectivas' es el nombre de unas jornadas organizadas por la biblioteca municipal de Ermua y que se celebran entre ayer y hoy en la localidad vecina. La biblioteca Juan San Martín de Eibar estará presente a través de su responsable Eva Alberdi, que participará en una charla-debate junto con responsables de otras bibliotecas vascas.

El centro cultural Lobiano acoge estas jornadas y hoy, a partir de las 15.30 horas presentará las experiencias de Llodio, Leioa y Eibar. El acto se cerrará con un debate que pondrá el punto y final a estas jornadas.